



Fassadensanierung 2008

Mehrfamilienhaus, 8107 Buchs

Das Mehrfamilienhaus mit 24 Wohnungen hatte diverse Schäden an der Fassade. Fenster waren teilweise undicht. Die Bauherrschaft entschied sich eine Hüllensanierung zu realisieren. Das Gebäude sollte sich nach der Sanierung von den Nachbarhäuser abheben. Verschiedenste Farbstudien wurden erarbeitet. Favorit war frühzeitig das gewählte Rot.

Um den Baukörper auch in der Länge nicht wuchtig wirken zu lassen und zu staffeln, wurden jeweils die Seitenfassadenteile in grau gehalten. Die Betonteile der Balkone wurden farblich belassen. Die neuen Fensterrahmen wurden dunkel gehalten um nicht wie üblich, bei weissen Rahmen, eine weitere Farbgebung zu erhalten.

Es konnte somit eine farblich harmonische Gestaltung des gesamten Gebäudekörpers erreicht werden.

KOHLER | A R C H I T E K T U R A G

SEEBACHERSTRASSE 111
CH-8052 ZÜRICH
TEL. 044 350 28 40
FAX 044 350 28 42

